

Heraldo de Castellón

DIARIO ANTIFASCISTA

Año XLVIII
Núm. 14.689

Franqueo
concertado

Martes 23 de Septiembre de 1937
Redacción, Administración y talleres: D. Ibarruri, 11

Precio
15 céntimos

1.533
partado 12

EDITORIAL

NO SOLO DE PAN SE VIVE

En la última sesión del Consejo Municipal hubo un debate sobre abastos. Tanto se han planteado ya, con uniforme ausencia de resultados tangibles, que no reclamaría nuestra atención, de no haberse producido el episodio a que dió lugar la intervención del camarada Alcalde. Abandonó éste su sillón presidencial para ocupar el escaño de consejero y justificarse de los reproches formulados contra la actuación de la Comisión de Abastos, mediante la afirmación de que el Consejo carecía de autoridad para resolver aquellos problemas en tanto no quedase ultimada la reorganización de los servicios de Abastos que el Gobierno viene llevando a cabo.

Permítasenos que manifestemos nuestro asombro ante una afirmación que, benévolutamente, hemos de reputar peregrina. Comprendemos que el camarada Alcalde y los consejeros de Abastos hayan llegado al desaliento ante el reiterado fracaso de sus gestiones resoluciones y desvelos; pero no creemos que el abatimiento sea como para engendrar el desvarío.

Estamos seguros de que el Alcalde dijo lo que quiso decir; pero tenemos fundadas dudas sobre si eso era lo que debía haber dicho. Hay silogismos peligrosos y este es uno de ellos. Una autoridad sólo en un caso puede carecer de autoridad: cuando deja de serlo. Ni en el espíritu ni en la letra, ningún legislador puede perpetrar la enorme monstruosidad de reorganizar un servicio abriendo el nocivo paréntesis que va desde la supresión de los órganos que venían llenando tal o cual función hasta que los nuevos organismos quedan perfectamente articulados. El dinamismo vital no admite paréntesis convencionales. Menos que nada en cuestiones tan perentorias como las de la diaria alimentación de un pueblo y mucho menos en las graves circunstancias presentes.

Los Consejos Municipales tienen señalados unos deberes y determinadas atribuciones en relación con los problemas de abastos. Todos tienen plena vigencia en tanto no hayan sido convenientemente substituidos por otros.

Pero no había de ser esto así y nunca debieron hacerse tales afirmaciones. El único que no puede poner en duda la efectividad de la autoridad es aquel que en cualquier grado la incorpora. A lo sumo, y como razón suprema para justificar determinadas gestiones públicas, tal revelación sólo puede hacerse cuando ya se ha dejado de ser autoridad.

Y pongamos punto final a estas divagaciones doctrinales. Vamos a apoyar nuestra teoría con hechos incontrovertibles. El problema de mayor envergadura con que tropieza nuestra Comisión de Abastos es el del pan... Aquí han concurrido todas las circunstancias desfavorables. Falta de trigos y harinas; mercados exteriores o alejados; mouturación deficiente e insuficiente; hornos faltos de condiciones; elaboración y cocción siempre deficiente, algunas veces intencionada, etc., etc. Y de todo este cúmulo de obstáculos—cuya importancia valoramos en su enorme cuantía—la Comisión de Abastos logró triunfar. A este elogiado reconocimiento damos todo su valor, porque sabemos al detalle los esfuerzos enormes que el Alcalde y todos los consejeros han realizado con indomable energía e insuperable entusiasmo. Para estos problemas no les ha faltado autoridad.

Y siendo ello así no podemos admitir que les falte para resolver con idéntico positivo resultado los tan agudizados del carbón, pescado y legumbres. Estos son mucho más simples. La producción es local; no intervienen fábricas ni hornos; no hay apenas problema de transporte y sobra la materia prima. ¿Aspiran los señores consejeros a que nos resignemos a alimentarnos con silogismos? ¿Es que en el mar hay menos pescado? ¿Escasea la leña para hacer carbón? ¿Las cosechas se han perdido por sequías, plagas o tormentas?

No hay absolutamente nada de eso. Hay, sí, otras razones, que el camarada Alcalde no ha querido decir, desperdiciando una magnífica oportunidad de realizar en favor de la causa y de la guerra el más definitivo y valioso servicio que podía prestarle. Nosotros no pretendemos obligarle a ello, pero nos permitimos hacer observar que con silencios o silogismos sólo se da mayor fundamento a la inacabable serie de murmullos que en torno a estas cosas se vienen produciendo.

Piénsese, y se pensará bien, que no sólo de pan se vive.

La conferencia del jueves

Como acertadamente supusimos al solo anuncio de la conferencia que el próximo jueves ha de dar en nuestro Teatro Municipal, el culto catedrático y director de este Instituto Vicente Sos Baynat, ha despertado enorme interés.

El tema, altamente sugestivo y la calidad del conferenciante, son circunstancias favorabilísimas para que la iniciativa de la Agrupación Socialista local, se vea coronada por el más lisonjero éxito.

En las actuales circunstancias, hablar de Rusia es siempre interesante

DEL MOMENTO

Ha despertado la Leona Hispana

Ha hablado una mujer. Su voz plerótica de sensibilidad, tiene en estos momentos un valor simbólico de suma trascendencia. Tanto más, cuando esa mujer está en plena juventud, cuando las ilusiones de una vida en flor pudiera constituir para ella un serio baluarte para pensar en la guerra y en el desgarramiento de sus más caros anhelos.

¡La guerra! Catorce meses de destrucción y de muerte, y todavía no habíamos oído la voz serena de la mujer, responsabilizada en el momento histórico porque pasa nuestra patria. Una joven, María del Carmen Chicharro de León, dió ayer desde estas mismas columnas el grito ansiado, el alerta tanto tiempo esperado: "Es sin duda hermoso morir por la patria. Sin embargo, no todos los hombres se sienten movidos por tan elevado anhelo. Antes que la muerte, buscan la vida. No la vida sin reproche, la vida del hombre entero, sino la fácil, la que los aleja del peligro, la que los hace medrar mientras los demás perecen defendiendo lo que ellos no fueron capaces de defender". Y estas palabras, dichas con toda la entereza de su temperamento, han de sonar por fuerza como latigazos en la conciencia de muchos pusilánimes. Ella sabe que la guerra es cruel, que la muerte va segando las preciosas vidas de millares de jóvenes. Pero el deber está por encima de todo.

"No todo el que marcha al frente muere. Y si muriera, ¿qué importa?". Cuando así se expresaba la camarada Chicharro de León, es seguro que su pensamiento se dirigía a las trincheras buscando la figura amada de su corazón; es evidente que su pecho latía con violencia, que torturaba sus ilusiones, que deshacía en llanto su espíritu forjado al calor de un idilio amoroso. Pero la patria amenazada reclama el sacrificio de sus hijos, y esta mujer, símbolo de la auténtica española, sabe remontarse en un gesto de inmortal bravura sobre las liviandades del mundo para gritar: "¡No sentiríamos vergüenza, sonrojo infinito al ver que uno de nuestros familiares, en vez de aprestarse a la defensa de su patria, por sentirse capaz de rendirle divino tributo en las trincheras, rehúla la lucha, se "camuflaba" y, como el camaleón, cambiaba el color ante un enemigo todavía lejano?"

Seguramente que su gesto tuvo la adhesión firme de miles de pechos femeninos. En ella resucitaron las glorias de tantas heroicas mujeres. En ella se simboliza el gesto de Mariána Pineda que no duda en sacrificar su amor en aras de la Libertad; en ella revive el episodio de Agustina de Aragón que hace la ofrenda de su vida por la independencia de la patria; en ella se encarna todo el puro romanticismo de la raza española que no perdona jamás la cobardía ni la falta del elevado sentimiento patrio. Los encantos de la mujer española podrán ser para un ignorante, para un vicioso, para un pobre diablo cualquiera, pero nunca para un cobarde.

La leona hispana ha saltado ya de su sentimental madriguera para revolverse y aguijonear a su ma-

Bienvenida a don Juan Negrín

Regresa usted penetrado de realidades, de posibilidades, de eventualidades a prever, a desear y a vencer, con una vasta información y una idea concreta de lo que conviene y de lo que estorba...

Ha regresado a Valencia don Juan Negrín, Jefe del Gobierno de la República. En Gienbra y en París, ha trabajado con acierto y fortuna. Nos trae, además, una seguridad: la de que España, la única España posible, fué representada dignamente allí donde debía serlo. Tres discursos pronunció en la ciudad del Lago Lemán: uno ante el Consejo de la Sociedad de Naciones; otro en el banquete de la Prensa Internacional; otro ante la Asamblea Plena de la Liga, formada por los Delegados de cincuenta y cinco pueblos.

De esas piezas oratorias, ¿cuál es la mejor? Naturalmente, lo ignoro. Las lei todas. Y todas me complacieron altamente.

Cada una de ellas respondía a un momento y a un auditorio. Sin embargo, declaro con ingenuidad, como español y republicano, que el discurso del banquete de la Prensa, es el que se llevó mis preferencias íntimas.

Ya era hora de que un estadista, Jefe gubernamental de una nación dijera ciertas cosas no dichas aún, desgarrara determinados velos, hiciera entrar aire limpio en algunos densos y mefíticos ambientes. Don Juan Negrín en la improvisación afortunadísima a que me refiero, no lanzó acusaciones contra los repeldes. Tuvo el buen gusto de no hacer jueces morales de un pleito interno a gentes de otras lenguas y de otras razas. Habrá ido a Ginebra a pedir justicia para la España ofendida, escarnecida, destrozada, invadida por unos Estados piráticos. Nada más y nada menos. El problema de la rebelión pretoriana, no interesaba al Anfictioniano de Ginebra, sino como antecedente.

Somos demasiado altivos los españoles—los españoles de la España leal, que los otros son cipayos por instinto— para acudir con nuestras querellas a ajenos tribunales solemnes. Nos bastamos y nos sobramos nosotros...

Las tímidas, pacatas y asustadizas democracias occidentales tal vez se hayan escandalizado un poquitín. No nos importe. Muy al contrario, debemos lamentar que su asombro y su contrariedad no fueran mayores o más agudos. Algún desgarramiento de protocolarias vestiduras, nos habría venido admirablemente. ¡Estamos ya tan hartos de farsas lúgubres, de frases que no reflejan

Delegación Marítima de la provincia de Castellón

EDICTO

Se hace saber: que habiendo sido hallado en el mar, una buceta de dos metros de eslora, pintada de blanco y sin letrero ni señal alguna, las personas o entidades que se crean o supongan, que fuese de su pertenencia podrán manifestarlo en el plazo de un mes, en la Delegación Marítima de la Provincia, a las horas laborables de oficina, de nueve a una.

Castellón 25 de Septiembre 1937.

El Instructor,
J. VILLALOBOS.

cho. El león ha de redoblar su bravura si no quiere desmerecer a los ojos de la hembra.

R. GUIRON SANCHEZ.

sino vaguedades henchidas de viento que retumban en la oquedad sonora de las asambleas, despertando bur-lones ecos!...

Cuando Don Juan Negrín, en el párrafo final de su discurso ante los periodistas, aludía a la sonrisa irónica y amarga con que la despedazada y desangrada España, una vez venza a la traición interior y a la invasión extranjera, contemplará las actividades internacionales de los demás países, interpretaba de modo magnífico la opinión de sus compatriotas. Si, Dentro de unos meses, de un año, de dos, veremos a la ancha piel de toro ibérica, libre de mandrines de todas layas. Sobre montes y vegas, llanuras y litorales, ciudades y campos, ondeará la bandera roja, gualda y morada, síntesis de nuestra historia. Callará el cañón. Dejará de chisporrotear la ametralladora asesina. Los trimotores de bombardeo y los ágiles "cazas" no surcarán los aires sino en vuelos pacíficos de instrucción y ensayo. Dejarán el luto las viudas, los huérfanos y las madres sin hijos. Se reconstruirán las Guarniciones arrasadas. Volverán los soldados a sus hogares. Y las flores nacerán en los sepulcros...

Entonces, nos asomaremos al Pirineo y a las aguas jurisdiccionales. Y sonreiremos. Sonreiremos, quizá como reía Figaro, según Beaumarchais, para no llorar...

¡Salud, Don Juan Negrín! Yo, un viejo y modestísimo español de la retaguardia, confundido en las filas de la multitud anónima, me atrevo a tomar el nombre de ésta, para darle las gracias. En París y en Ginebra ha hecho usted lo que queríamos que hiciese. Un plebiscito convocado para conocer la voluntad del pueblo antifascista, habría señalado, como orientación a seguir, la línea de conducta que usted se trazó y que no ha abandonado un solo instante. Si deseábamos que nuestra representación ginebrina fuese energética y cortés, franca y amable, acusadora implacable y al mismo tiempo algo escéptica. Usted, con sus compañeros, ha sabido ser todo eso. Era muy difícil. Pero ya sabíamos que para usted, espíritu flexible, inteligencia clara, voluntad férrea, no existen las dificultades a la hora de cumplir con el deber.

Ha conseguido mucho. Lo sabemos, o por decirlo mejor, lo adivinamos. Porque usted ha hablado en público y en privado. Y hombres como usted obtienen éxitos más marcados y trascendentales en el diálogo a puerta cerrada que en las justas aparatosas de la Asambleas. Y es que no es suficiente, por desgracia, tener razón. Hay que saber defenderla en todos los terrenos y frente a enemigos de las más variadas castas, sangres y divisas raciales, políticas y diplomáticas.

Regresa usted penetrado de realidades, de posibilidades, de eventualidades a prever, a desear y a vencer, con una vasta información y una idea concreta de lo que conviene y de lo que estorba. Soy optimista, creo en el instinto de conservación de las colectividades y creo por último que usted, médico ilustre y fisiólogo eminente, llegado el caso, sabría curar, con severo cariño, las nuevas infecciones que acometerían al cuerpo herido de la pobre España...

El Gobierno dicta un decreto por el que se fija tasa a las subsistencias

Información oficial de los frentes

Partes del Ministerio de Defensa Nacional FUERZAS DE TIERRA

El parte de ayer dice así: "CENTRO.—Frente de Madrid.—A primeras horas de la noche de ayer, en el barrio de Terol y en el Basurero, se inició por el enemigo un combate, que pronto adquirió gran intensidad, principalmente en nuestras avanzadillas de "la trinchera de la muerte". Los facciosos fueron valientemente contenidos por las fuerzas leales.

NORTE.—Frente Oriental.—El enemigo batió con fuego de artillería la línea propia que va de la costa a vértice Mediodía e intentó romperla, con el apoyo de tanques, por la carretera general, pero fué rechazado. Otros ataques enemigos en este sector fueron igualmente repelidos. Nuestra artillería cañoneó con conca las posiciones contrarias. FRENTE DEL SÚR.—En este frente actuaron muy intensamente la aviación, artillería y armas automáticas, con lo cual consiguieron los facciosos desalojar a nuestras fuerzas, después de encarnizada lucha cuerpo a cuerpo, de las posiciones de Ventanella. En los ataques sobre los puertos de Arcenorio, Ventaniella y Tarna, los rebeldes emplearon grandes efectivos y conquistaron el collado del Abedul.

El fuego de nuestras ametralladoras consiguió derribar a un caza enemigo.

FRENTE OCCIDENTAL.—Ligero fuego de artillería, desde el Sanatorio.

SUR.—La artillería rebelde, desde Porcuna (Jaén), disparó sobre las avanzadillas de Lopera. La propia cañoneó los parapetos de Alfaguara (Granada).

SUR DEL TAJO.—Desde las posiciones de Medellín (Badajoz) tiroteó sobre las enemigas de Sierra de Enfrente y Batanejos.

LEVANTE.—En la jornada de ayer la artillería propia hizo fuego sobre grupos enemigos que trabajaban en las fortificaciones de las proximidades de Campillo y La Regatilla.

En los subsectores de Vilel, Mina y otros lugares, ligeros ataques y fuegos de hostigamiento contra el enemigo.

En los distintos frentes se han presentado a nuestras filas, procedentes del campo faccioso, 54 evadidos."

FUERZAS AEREAS

El parte de anoche dice: La estación de ferrocarril de Fuentes de Ebro y las fortificaciones facciosas de este pueblo, fueron bombardeadas.

En Asturias, en el puerto de arna, fué derribado un aparato de caza enemigo con fuego de ametralladora hecho desde tierra."

Aparece un avión faccioso

Mahón.—Ayer tarde se vió volar sobre esta ciudad un avión faccioso, seguramente en viaje de reconocimiento. No arrojó ninguna bomba y fué ahuyentado por las baterías antiaéreas.

Tranquilidad en Madrid

Madrid.—El general Miaja manifestó a los periodistas que la

Nuestras fuerzas ocupan y fortifican algunos terrenos en los Carabancheles.-Italia representará a Alemania en las negociaciones italo-británicas. La Sociedad de Naciones reconoce los crímenes de la aviación japonesa

tranquilidad es completa en todos los frentes del Centro.

El enemigo—añadió—ha bombardeado nuestras posiciones de Perales sin consecuencias.

En los Carabancheles nuestras fuerzas ocupan algunos terrenos y castigan duramente al enemigo

Madrid.—Continúan las operaciones aisladas para la reconquista de los Carabancheles.

Anoche se entabló fuerte tiroteó de trinchera a trinchera. El enemigo creyó que se trataba de una operación de tanteo y cuando el mando leal lo estimó oportuno nuestras fuerzas saltaron de sus trincheras y lograron avanzar unos doscientos metros. Este terreno ha quedado completamente fortificado.

Uno de los primeros edificios que se volaron en Carabanchel fué el cine Ideal, que ha sido ocupado por las fuerzas republicanas, pero su permanencia allí era difícil por el continuo castigo de los morteros facciosos que impedían los trabajos de fortificación. Esto se ha conseguido al fin construyendo previamente una trinchera subterránea. Luego se han edificado parapetos y trincheras abiertas, siendo imposible ya al enemigo causarnos bajas.

Hoy han comenzado los trabajos de desescombro del cine Ideal, habiéndose sacado restos humanos, chilabas, uniformes de la guardia civil y material de guerra.

INFORMACION GENERAL

Ayer se celebró un Consejo de Ministros

LOS MINISTROS FELICITAN AL PRESIDENTE Y AL MINISTRO DE ESTADO POR LA DEFENSA DE LOS INTERESES DE ESPAÑA EN GINEBRA

Ayer, tarde, se reunieron los ministros en Consejo, presididos por el jefe del Gobierno.

Terminó la reunión a las 10'45 de la noche. A la salida facilitó la referencia a los informadores el ministro de Agricultura, que dijo:

—El Consejo ha aprobado varios créditos extraordinarios de los Ministerios de Defensa Nacional, Gobernación, Hacienda, Economía y Justicia y varios Decretos de diversos Departamentos, entre ellos uno del Ministerio de la Gobernación referente a los Consejos provinciales.

El ministro de la Gobernación dió cuenta de la situación del orden público y de la eficacia de las medidas adoptadas contra los enemigos de la República.

Han sido confirmadas varias penas de muerte impuestas por diversos Tribunales de Justicia.

El presidente del Consejo y el ministro de Estado dieron cuenta detallada de su gestión y de la de

los demás compañeros de Delegación en la Sociedad de Naciones.

El Gobierno, unánimemente, aprobó todas las gestiones y trabajos realizados tan brillantemente por la Delegación presidida por el doctor Negrín. Los ministros felicitaron al presidente y al ministro de Estado por la acertada defensa que han hecho de los intereses de España y de la República, en Ginebra.

¡Lagarto! ¡Lagarto!

MAURA Y PORTELA VALLADARES, EN BARCELONA

Barcelona.—Han llegado a esta capital, camino de Valencia, los diputados a Cortes don Miguel Maura, don Manuel Portela Valladares y el señor Solá Cañizares, diputados a Cortes, que se dirigen a la capital valenciana con objeto de tomar parte en la reunión del Congreso de los Diputados.

En la frontera fueron recibidos por representantes de la autoridad.

Miaja y los informadores

Madrid.—Anoche el general Miaja partió con los informadores durante largo rato y narró algunas anécdotas curiosas de su vida.

Por último, confirmó que continúa la normalidad en todos los sectores del Ejército del Centro.

Con respecto a la labor general de la campaña, el jefe del Ejército de Madrid se mostró altamente satisfecho.

La policía madrileña trabaja activamente

Madrid.—La policía madrileña continúa trabajando con todo entusiasmo en el descubrimiento de los enemigos del régimen. Ultimamente, los agentes afectos a este importante servicio, han detenido a otros sujetos que se dedicaban a realizar maniobras contra el régimen.

Figuran entre los detenidos Gerónimo Beltrán del Campo Lengua, de 34 años, antiguo afiliado a F. E. y en la actualidad enrolado en una brigada motorizada, en la cual ejercía el espionaje.

Evaristo Morales Baquero, de 52 años, sujeto desafecto al régimen y detenido cuando en Vicálvaro hacía determinadas preguntas a elementos militares.

Eldidio Caballero, de 20 años, afiliado a Falange. Practicado un registro en su domicilio, se le encontraron documentos delictivos y objetos con cintas y ornamentos de la bandera monárquica, así como hojas de las Jons.

La unificación se abre paso

Madrid.—David Antona, secretario de la Confederación regional del Centro, ha hecho unas manifestaciones sobre la posición política de la Organización confederal en los momentos actuales.

Entre otras cosas ha dicho que hay que nacionalizar rápida y profundamente las industrias, el campo, las Empresas y los negocios de

los comerciantes, pero respetando la pequeña propiedad, si bien limitándola al esfuerzo personal; unión de todos los organismos y antifascistas. No se dirá ante la Historia que hemos sido terribles, porque la intransigencia pertinaz, ¿qué otra cosa significa que cerrismo puro?

Comienza en Barcelona el Congreso de la Industria del papel

Barcelona.—En el salón de actos de la Federación local se ha reunido el primer Congreso extraordinario de la Federación Catalana de la Industria del Papel (U. G. T.)

El secretario de la Federación Nacional, camarada Sanchiz, ha combatido enérgicamente el salario único y el familiar, por la acción funesta que tales tipos de salario ejercen sobre el estímulo y el deseo de superación profesional, y ha abogado por la implantación de una escala de salarios que establezca as adecuadas diferencias, según la capacidad técnica de cada operario, y con el fin de que cada uno sea remunerado con arreglo a sus aptitudes.

Dice Martínez Barrio

Valencia.—El Presidente de las Cortes recibió este mediodía a los periodistas, a quienes dió cuenta de haber visitado al doctor Negrín.

Dijo que no sabía si habían llegado ya a Valencia los diputados Miguel Maura y Portela.

El presidente de la Cámara visita a Negrín

Valencia.—En la visita del señor Martínez Barrio al doctor Negrín se trató de la próxima apertura de Cortes y se estudió el plan de la sesión a inaugurar.

Todo para nuestros hermanos de los frentes

Valencia.—El Diario Oficial del Ministerio de Defensa Nacional publica una orden disponiendo que todos los ciudadanos quedan obligados a entregar para el servicio del Ejército todas las mantas que excedan de una o dos por cada cama, según las condiciones climatológicas de la localidad y la clase de mantas.

Sólo podrá tenerse un colchón por cama dentro de cada vivienda, procediendo a su entrega en los parques de Intendencia y en su defecto a cualquier establecimiento militar o a las autoridades locales.

El Gobierno vela por los intereses y las necesidades del pueblo

Valencia.—La "Gaceta" inserta un Decreto fijando los precios máximos que deberá percibir el productor de los artículos que se detallan.

Al consumidor se venderá en los mercados y establecimientos comerciales a estos precios:

Aceite, 2'20 pts. el litro; alubias, 1'50 el ylo; arroz blanco, 1'05 el gilo; aves de corral, 10 pts kilo; cacahuet en cáscara, tostado, 2'50 kilo; carbón vegetal, 0'35 kilo; ca-

fé tostado, 12'50 el kilo; carne de membrillo, 4'00 kilo; azúcar blanco, 2'15 kilo; terceda, 1'95 kilo; bacalao, 3'10 kilo; conejo de corral, 5'00 kilo; chocolate, clase única, por libras de 360 gramos, 1'60; garbanzos, 2'25 kilo; guisantes secos, 0'70 kilo; con envase; harina de almortas, 0'85 kilo; higos secos, calidad inferior (higos no enteros), 0'45 kilo; higos sin estriar (sin clasificar), 0'55; higos estrados (clasificados), 0'70 kilo; huevos, 5'00 pectas docena; jabón, 1'80 kilo; leche fresca, 0'80 litro; leche condensada, 1'80 bote; lentejas, 1'35 kilo; maíz, 0'65 kilo, con envase; manteca de vaca, 12'00 kilo; miel, 3'25 kilo; a granel y 3'70 kilo, con envase; pan, 0'70 kilo; pastas para sopa, 1'90 kilo; patatas, 0'55 kilo; queso manchego, 8'00 kilo; carne de vaca, sin hueso, 7'00 kilo; con hueso, (costilla) 4'00 kilo; carne de ternera, sin hueso, 8'50 kilo; con hueso, costilla, 4'50 kilo; cordero, incluido lechal, 6'50 kilo; carnero, 6'00 kilo; morueco, pastron, oveja, cabra o macho cabrío, 5'50 kilo; lomo, 8'00 kilo; magro, 7'00 kilo; riñones, 4'80 kilo; hígado, 4'00 kilo; costillas y forros de cabeza, 3'60 kilo; espinazo y huesos, 2'40 kilo; patas, 2'80 kilo; tocino fresco, 4'00 kilo; tocino salado, 4'60 kilo; jamón en pieza, 7'75 kilo; jamón granadino, 9'50 kilo; paletilla curada, 6'75 kilo; jamón detacado (centro), curado, sin corteza, 16'00 kilo; curado, con corteza, 14'00 kilo; puntas curadas, sin corteza, 12'00 kilo; con corteza, 10'00 kilo; paletilla, sin hueso, 10'00 kilo; embutidos lomo, curado, 16'00 kilo; salchichón, 12'00 kilo; longaniza, tipo Rioja, 10'00 kilo; mortadela, 9'00 kilo; butifarra cataiána, 8'50 kilo; sobrasada, tipo mallorquina, 8'00 kilo; longaniza fresca, 7'00 kilo; salchichas, 6'50 kilo; morcillas carne, 4'50 kilo; morcillas cebolla, 3'20 kilo; carne de caballo, 3'20 kilo; conservas: tomate, botes de medio kilo, 1'10; pimientos, 1'90; melocotón, 2'25; y albaricoques o ciruelas, 1'60.

Las frutas frescas, serán tasadas por las Consejerías municipales de Abastecimientos, de acuerdo con las Consejerías Provinciales y previa aprobación de la Dirección general del Ramo.

Una carta de la Federación de Industrias a la Ejecutiva de la U. G. T.

Valencia.—La comisión designada para visitar a la Ejecutiva de la U. G. T. en representación de la Federación de Industrias ha dirigido una carta a dicha Ejecutiva en la que dice que después de haber comunicado al Comité Nacional el resultado de la reunión con los representantes de aquella, accediendo a su pretensión es insólito y sorprendente el caso ocurrido que consiste que os Delegados tienen la obligación de acreditar documentalmente que son los mandatarios de lo que sus Federaciones respectivas solicitan y que la Ejecutiva les conteste con rapidez si después de presentar los vocales los documentos que les acreditan como mandatarios de sus Federaciones ha de celebrarse la reunión del Comité Nacional.

CERTIFICADOS ANTECEDENTES PENALES Agencia ROMA CASAS SALA, 102 CASTELLÓN

Para los niños. Para adultos. Para los ancianos. ES EL MEJOR LAXANTE. ES EL MEJOR PURGANTE. El más agradable. El más cómodo. El más económico. LAS "TABLETAS CASTELLÓN" NO DOLEN DOS PASTAS.

EXTRANJERO

Ahí radica la razón

París. — El Ministro de la Guerra inglés al salir para Londres, se ha congratulado de haber encontrado la defensa nacional francesa en el más elevado grado de perfección a que puede llegarse hoy en día. Salgo—añadió—con una confianza inquebrantable en los destinos de Francia.

La Conferencia Tripartita

París. — La reunión de los peritos navales franceses, ingleses e italianos duró una hora y media. Mañana a las diez volverán a reunirse. Según información recogida esta mañana, parece que la reunión de hoy ha sido complemento de la celebrada ayer, aunque, el problema de fondo no ha comenzado todavía a tratarse.

Los peritos italianos carentes de instrucciones, se han dedicado exclusivamente a completar los informes que les fueron suministrados ayer sobre el funcionamiento de la vigilancia naval establecida por Francia e Inglaterra en cumplimiento de los acuerdos de Nyon y sobre la forma en que ambas potencias estudian la participación de Italia.

Los peritos italianos transmitirán esta tarde estas informaciones a Roma y consultarán a su Gobierno con vistas a la próxima reunión.

El viaje de Mussolini

Los dos Caíses de acuerdo para hundir a la Humanidad

Berlín. — En el banquete oficial en honor de Mussolini Hitler pronunció un discurso, diciendo: Italia y Alemania han coincidido en una amistad y colaboración política. Son inútiles todos los intentos por muy unidos que estén de separar ambas naciones y ponerlas frente a frente.

Mussolini, dijo: Tan pronto como me encontré en territorio alemán, advertí en todas partes, la atmósfera espiritual de un gran pueblo, amigo de la Alemania con las camisas pardas y de Adolfo Hitler. Al regresar a Italia me llevo el recuerdo de vuestras tropas plétóricas de poder y sobre todo de la consistencia de nuestra fuerte amistad.

Mussolini ha visitado esta mañana el Arsenal de Punters-Verlinden.

En las negociaciones italo-británicas, Italia llevará la representación de Alemania

Berlín. — Se asegura que la fastuosa acogida hecha a Mussolini ha impresionado a éste vivamente y parece que hasta ahora la fuerza inmensa de seducción desplegada por Hitler ha tenido un éxito completo. El eje Roma-Berlín saldrá reforzado de la entrevista actual en los aspectos diplomático y militar.

Terminado el viaje, comenzarán las negociaciones italo-británicas y en ellas hablará Italia en su nombre y en el de Alemania.

Las demostraciones militares tenían por objeto dar mayor fuerza a los discursos de mañana.

En Ginebra

La Comisión reconoce los crímenes del Japón en China

Ginebra. — El Comité encargado de la cuestión del Extremo Oriente se ha reunido esta noche. Asistió en calidad de oyente el ministro de los Estados Unidos en Berna.

A requerimiento del representante chino se celebró sesión pública, en la que hizo uso de la palabra dando cuenta de la gravedad de la situación en Extremo Oriente.

Le contestó el señor Cramborne, representante inglés, manifestando que la Comisión se hallaba profundamente emocionada después de es-

cuchar el discurso del representante de China, y suponiendo la imposibilidad de terminar esta noche el debate propuso lo siguiente:

"Expresar con toda urgencia y en términos sin reservas, el profundo horror con que la Comisión ha sabido el bombardeo realizado contra las poblaciones civiles chinas."

El camarada Litvinov y los señores Delbos y Sandler aprobaron las propuestas.

Después de un descanso dedicado a la redacción de la Nota que será sometida a la Sociedad de Naciones, se acordó manifestar en la misma que la Comisión condenaba el bombardeo de las ciudades abiertas chinas "por los aviones japoneses".

La redacción de este término entrecorrido fué objeto de un largo debate.

Como derivación del conflicto chino-japonés, el Japón ha dejado de representarse de las Organizaciones técnicas de la Sociedad de Naciones, no acudiendo su representante a la Comisión que se ocupa de la lucha contra los estupefactentes.

El delegado chino, doctor Hoo, ha declarado al Japón como enemigo público número 1, "responsable del envenenamiento de la China con las drogas dañinas."

Y a España que la paria un rayo

Ginebra. — La Asamblea de la Sociedad de Naciones, ha tomado esta mañana posesión oficial y definitivamente del nuevo salón de sesiones y sus anejos, en el Palacio de Laviana.

Haga-Kam, ha pronunciado una alocución, haciendo resaltar que al tomar posesión de este salón, el más bello salón de sesiones del mundo, se marca una etapa en la continuidad de los designios de la Sociedad de Naciones.

La Asamblea procedió después a la elección de Bélgica, para el Consejo de la Sociedad, cuya candidatura ha sido apoyada por veintidos Estados. Bélgica ha sido elegida sin contrincante.

La Asamblea, a continuación, reanudó el debate sobre las actividades generales de la Sociedad de Naciones.

El delegado finlandés, expuso la confianza de su país en el triunfo definitivo del ideal de la Sociedad de Naciones y protestó contra todo intento de debilitar el cumplimiento del Pacto.

El delegado cubano sugirió la formación de una Entente de los países de la América del Centro, y el delegado de Bolivia puso de relieve el error cometido por los que abandonaron a la Sociedad de Naciones para escapar a las obligaciones que suscribieron.

Seguidamente, la Asamblea votó, por unanimidad, una resolución en la que condena energética y solemnemente el bombardeo de las ciudades abiertas en China por la aviación japonesa.

El delegado chino agradeció a la Asamblea esta resolución.

Seguidamente se levantó la sesión.

Inglaterra y Francia entregarán a Italia una nota conjunta

Londres. — Los círculos oficiales ingleses confirman que al regreso de Mussolini a Roma, Francia e Inglaterra entregarán una nota conjunta para determinar las peticiones de estos dos países en cuanto a la Conferencia tripartita, a la que se desearía confiar el examen del problema de la intervención extranjera en España.

Se cree que esta comunicación expresará en términos vigorosos los puntos de vista de los dos países sobre el problema, y señalará que lo consideran de una manera lealista y que desean la adopción de una solución rápida.

Están unidos

Londres. — En los círculos autorizados se desmiente el rumor de que se han hecho eco algunos periódicos sobre las "idevergencias" entre los gobiernos francés y británico en lo que se refiere al problema general de la retirada de voluntarios cuestión que será abordada en la nota que la Gran Bretaña y Francia dirigirán próximamente a Roma.

Tanto en Londres como en París se declara estar resueltos a realizar un esfuerzo decisivo para obtener la cesación de toda fuerza de intervención en España. Este es el objeto de la comunicación que se hará y que propondrá negociaciones en este sentido por vía diplomática.

Eden prepara el texto de la nota inglesa

Londres. — El señor Eden y sus colaboradores están preparando un proyecto de la nota que será enviada próximamente el Gobierno de Roma sobre la intervención en España.

Este proyecto será probablemente puesto en relación con el que está preparando el Gobierno francés.

El texto de la nota será estudiado el miércoles por el Consejo de Gabinete británico.

Se cree que las negociaciones tripartitas adoptarán una forma de conferencias entre Eden y los embajadores de Francia e Italia.

Chamberlain y Eden conferencian

Londres. — El señor Eden ha conferenciado nuevamente esta tarde con Nevilla Chamberlain.

Se supone que la conversación ha tratado sobre la comunicación conjunta que enviarán próximamente a Roma los gobiernos británico y francés.

Thorez pronuncia un discurso atacando duramente la política de no intervención

Longwy. — El secretario del Partido Comunista francés, Thorez, pronunció ayer un importante discurso, en el que puso de relieve que cuando no han transcurrido aun los veinte años de fin de la guerra, la paz está en peligro y las hostilidades están ya en todo su apogeo en España y en China.

"Desde el comienzo del conflicto español—agregó el orador—hemos demostrado la verdadera significación de la guerra desencadenada en España por Franco, Hitler y Mussolini.

Hemos demostrado que era una amenaza contra la democracia y un peligro para la paz y la seguridad de Francia.

La política de no intervención es un engaño que ha extendido la zona de guerra a todo el Mediterráneo por medio de los submarinos piratas de Mussolini.

El insolente atrevimiento de los enemigos de Francia ha alcanzado tal grado, que ya comienza a tratar a nuestro país como trataron a China y a España y a fomentar en nuestro territorio atentados terroristas y complotos contra la seguridad interior y exterior.

Es hora de salvar la paz mediante la limpieza del suelo republicano de todos los espías y provocadores fascistas y la imposición del respeto al Derecho internacional y al Pacto de la S. de N."

¿Quiere V. ver aumentados sus negocios?

Anuncie en

Heraldo de Castellón

Dimisión del Gobierno turco

Stambul. — En el Consejo de ministros que se celebró ayer, presentó la dimisión el jefe del Gobierno, Ismet Inono.

Se indica a Yuelal Bayar para ocupar la Presidencia del Consejo hasta la inauguración de los trabajos parlamentarios, el primero de noviembre.

Se asegura que Ismet-bajá presentará su candidatura a la Presidencia de la Asamblea Nacional.

Troncoso destituido

Hendaya. — Está confirmada la destitución de Troncoso. Probablemente será reemplazado por un general, ya que los cabecillas rebeldes consideran el Alto Mando de la frontera como un puesto de primera importancia. Es casi seguro que sea designado un general que pasó a la reserva hace algún tiempo. Este general realizó una brillante carrera africana y pertenece al grupo moderado del Ejército.

Cómo funciona el espionaje de los facciosos en las costas mediterráneas

París. — Continúan activamente los trabajos de la policía en el asunto Troncoso. Entre otros documentos hallados en los últimos registros de Biarritz, figura una carta, de la que reproducimos algunos párrafos.

Dicha carta va dirigida a Franco, y en ella se dice, entre otras cosas:

"Nuestro servicio de información tiene en Marsella una oficina dirigida por personas capacitadas, discretas y de probado patriotismo, con toda clase de garantías morales. En esta oficina es donde recogemos las informaciones de toda la costa francesa del Mediterráneo, desde la frontera española a la italiana.

Poseemos agentes en todos los puertos. Nuestro servicio comunica regularmente y con toda puntualidad por medio de la estación emisora que posee a bordo de un yate, a cualquier hora del día o de la noche al comandante naval de Palma de Mallorca, todas las salidas de barcos españoles y extranjeros con destino a los puertos rojos. Además, nuestra oficina, cuenta con agentes en varias ciudades francesas de esta zona, y sus agentes van a Barcelona, Valencia, Alicante y otras ciudades de la zona roja, donde obtenemos informaciones muy interesantes, que transmitimos rápidamente a Salamanca por medio de esta oficina central.

El señor Orain me ha dicho que Molina ha denunciado a la policía francesa, con toda clase de detalles, nuestra organización, así como la existencia de nuestra estación emisora, y que la policía ha tomado el acuerdo de expulsar a todos nuestros colaboradores de Marsella. Los amigos de Orain, "nacionales" franceses, y especialmente una alta autoridad naval francesa de esta zona, han intervenido en defensa de nuestro servicio y de los agentes que trabajan con tanto celo.

Gracias a la garantía del citado jefe naval, de que dichas personas trabajan con autorización de las autoridades de Salamanca—termina diciendo la carta—la policía ha suspendido por corto plazo la expulsión de nuestros amigos de Marsella, evitando así la desaparición de nuestra organización."

El conflicto chino-nipón

Avance de las tropas chinas

Sanghai. — Las tropas chinas avanzan hacia el norte por la carretera de Ling-Ching a Kuang-Liu, en el sector de Chang-Sing y se dirigen a Yuang-Kao.

Las tropas japonesas que se baten en retirada, pertenecen al Ejército de Luzuki, reputado como el mejor de los generales nipones que operan en la China del Norte.

Los japoneses emplean gases

Ginebra. — La Delegación china de la Sociedad de Naciones ha desmentido categóricamente la noticia que los servicios japoneses han propalado por el extranjero, y según la cual las fuerzas chinas habían empleado gases en su lucha contra los invasores japoneses.

El portavoz de la Delegación china ha declarado esta mañana que los japoneses han empleado gases en Nankeu, para romper la resistencia de los chinos.

Protesta soviética por el bombardeo de Nankin

Moscú.—La Agencia Tass dice que el embajador de la U. R. S. S. ha entregado al ministro de Negocios extranjeros, Hirota, una Nota, en la que se recuerda la petición de evacuación de la Embajada soviética en Nankin, hecha por el almirante japonés.

La Nota añade: "El cónsul del Japón en Sanghay informó el 23 de septiembre al Consulado general de la U. R. S. S., que se proyectaba bombardear la Embajada soviética por aviones chinos."

La Nota protesta contra el bombardeo de Nankin, así como las posibles consecuencias del mismo para la Embajada de la U. R. S. S., y termina diciendo:

"El Gobierno soviético protesta enérgicamente contra estos manejos de los militares japoneses, sin precedentes en la historia de las relaciones internacionales, y confirma que el personal de la Embajada de que el Embajador de la U. R. S. S. en China ha recibido instrucciones para permanecer en sus puestos. El Gobierno japonés que la considerará como enteramente responsable de cuantas consecuencias puedan tener esto sactos ilegales."

Cámara Oficial de Comercio

AVISO

Para hacerles entrega de los avisos recibidos de la Red de los ferrocarriles M. Z. A., se ruega envíen a esta Cámara nota de sus respectivos domicilios:

Don Francisco Jesús, que efectuó una facturación en Castellón con destino a Tarancón.

Dofia Dolores Benedito, que efectuó una facturación en Benicarló con destino a Villarrobledo.

D. J. Miguel, que efectuó una facturación en Burriana, con destino a Baeza.

Castellón 28 Septiembre 1937.

El Presidente,
AMADEO RIBO.

ULTIMA HORA LOCAL

Boniatos a la venta

Nos comunican del Consejo Municipal que esta noche llegan a Castellón dos vagones de boniatos, los que se venderán mañana al público en los siguientes sitios:

Plaza del Mercado; plaza del Rey Don Jaime y plaza Maurín, frente al Instituto de Segunda Enseñanza.

Los precios que regirán para este artículo son de 0'45 pesetas el kilo, pudiéndose adquirir sin tiket alguno y com cantidad máxima 12 kilogramos. Bajo ningún pretexto se permitirá que los que hayan adquirido una vez este artículo vuelvan a hacer cola el mismo día.

Heraldo de Castellón

CONSEJO MUNICIPAL

Pescado en malas condiciones

El alcalde accidental, camarada Picó, nos informa que hoy ha habido necesidad de inutilizar una partida de pescado traída a Castellón desde Peñíscola.

Según afirman los marineros de ese pueblo allí se nota la falta de hielo para atender al cuidado de este artículo, razón por la cual no han podido evitar que el pescado llegara a nuestro mercado en estado de putrefacción.

El alcalde ha ordenado que inmediatamente fuera quemado, lo cual se ha hecho a presencia del público. Para que esto no pueda ocurrir en lo sucesivo, ha dado facilidades a los marineros de Peñíscola para que puedan proveerse de hielo en Castellón.

PERDIDA DE LIBRETAS

Otras dos libretas de racionamiento se han perdido en el día de ayer: la de Miguel Casanova Querol, con domicilio en la Avenida de Gimeno (maset) y la de Manuel García Martínez, residente en la Cuadra de Laire.

Se suplica a quienes tengan la suerte de encontrarlas, que las presenten al retén de la guardia municipal.

Por si en el Consejo Municipal faltaban preocupaciones, ahí está la cuestión de las libretas que continuamente desaparecen.

¡Ah! y el asunto de las recetas.

REQUERIMIENTO

Se interesa la presentación de Mercedes Tornamira, esposa del teniente José María Romanos de la Incera, en el negociado de Delegaciones para un asunto que le interesa.

HALLAZGO DE DINERO

En el mercado de esta ciudad ha sido encontrado un billete de cinco pesetas, que ha sido depositado en la Secretaría de este Consejo Municipal a disposición de la persona que acredite ser de su pertenencia.

Junta de Defensa Pasiva.-Castellón

Sobre el impuesto de la prestación personal

Ya todo Castellón conoce el Edicto que la primera autoridad civil de la provincia ha dictado, recogiendo el acuerdo de esta Junta, estableciendo el impuesto de un día de haber o jornal al mes, en concepto de prestación personal ciudadana para las obras de los refugios.

Su profusa divulgación nos da la seguridad de que ha llegado a conocimiento de todos los habitantes de esta capital. Así pues nadie puede alegar ignorancia.

Estamos plenamente persuadidos de que nadie intentará soslayar el cumplimiento de este deber. Hasta nosotros han llegado algunos ecos

de la calle que nos demuestran la buena acogida que entre el pueblo ha tenido, lo cual es prueba evidente de que hemos interpretado el sentir de la mayoría de los ciudadanos.

Para la mayor confianza del pueblo, debemos advertir que nadie escapará a esta aportación forzosa, pues la celeridad en las obras de los refugios así lo reclama y a ello estamos absolutamente decididos. Si esta Junta—revestida de plena autoridad por el decreto del 21 de Junio de 1937, mas la que le presta la representación oficial del Gobierno—no tuviera por sí medios suficientes para darle efectividad, ahí están los propios ciudadanos que han de velar por su exacto cumplimiento, no permitiendo "emboscados" ni "ventajistas" de ningún género.

Si alguien puede abrigar la menor hostilidad a este tributo, que piense en los momentos angustiosos que para él y sus deudos proporcionan las sirenas de alarma anunciando la proximidad del peligro; que haga desfilar por su mente las escenas de pánico, mal disimulado, que se registran en esos instantes por las calles; que recuerde los que corren alocaos buscando un lugar que les preste siquiera un mínimo de seguridad; que reproduzca en su imaginación el pavor de los niños, los gritos de las mujeres, la contracción nerviosa de los ancianos. Que medite sólo un instante en todas estas escenas y sacará la amarga consecuencia de que un día el enigma de las alarmas puede descifrarse con trágicas sumas de irreparables pérdidas.

La JUNTA DE DEFENSA PASIVA piensa constantemente en todo esto y ha creído que no es mucho imponer el tributo de un día de jornal al mes a cambio de ofrecerle al pueblo seguridades que puedan evitar este dolor.

El Secretario,
VICENTE ROMA.

El Presidente,
JOSE CARRASCO.

La cura de la enteritis

Sabemos lo largo y desesperante que es el tratamiento de esta enfermedad. A pesar de un régimen, es siempre difícil obtener un mejoramiento duradero sin dejar transcurrir mucho tiempo. Tomando la BOISSON BLANCHE MAGNAT, el tratamiento es por el contrario más rápido y los resultados más permanentes. La BOISSON BLANCHE, a base de extracto de plantas, goza de propiedades antisépticas y antitóxicas excepcionales. Procede de una manera dulce y continua sobre el medio intestinal, que se transforma muy pronto y ayuda a la regeneración de la mucosa del intestino. La BOISSON BLANCHE cura la enteritis y los desarreglos intestinales con una rapidez que deja atónitos a los pacientes. El frasco se vende a 3'95 en todas las farmacias.

Jefatura de Obras Públicas de Castellón

De interés a los concesionarios de líneas de autobuses

Para hacer entrega de las autorizaciones de circulación concedidas por la Subsecretaría de Transportes en cumplimiento de lo dispuesto en Orden Ministerial, fecha 3 del actual ("Gaceta" del 4), precisa que con toda urgencia se pasen por esta Jefatura, sita en la calle González Chermá, 109, los interesados, acompañando al efecto los carnets de circulación de los autobuses que tengan afectos en cada línea. El ingeniero Jefe, ENRIQUE TAMARIT.

Para combatir la enfermedad del arroz

Hace unos días visitaron el Coto Arrocer de Castellón el ingeniero director de la Estación de Patología vegetal y profesor de la Escuela de Ingenieros Agrónomos de Madrid, don Federico Gómez Clemente y el Presidente de Unión Agrícola, de esta capital, don Miguel Sanz, con el fin de estudiar las causas de la enfermedad que ha invadido este año las plantaciones de arroz.

Después de un detenido examen por toda la zona arrocer se ha podido comprobar la existencia de esta enfermedad, elevando un documentado informe en el que se especifica la índole y alcance de los microbios, como así mismo los medios de lucha que han de ponerse en práctica para combatirlos.

He aquí los remedios que se aconsejan en el informe:

a) Destrucción por el fuego del rastrojo y paja que pueda quedar sobre el terreno después de la siega.

b) Corrección de los defectos de nivelación que presente el terreno, pues los puntos bajos y en los que el agua se encharque o para más tiempo son más apropiados para que se inicie en ellos la enfermedad sobre todo la debida al «Sclerotium oryzae».

c) Contra este mismo hongo se aconseja por algunos una inmersión de tres a cuatro meses de los terrenos infestados.

d) Como el «Fusarium» sp. puede introducirse con la semilla, no emplear ésta más que de zona que se sepa ha estado libre de la enfermedad o en caso de duda someterla a una desinfección.

e) Levantamiento rápido de los rastrojos que impide el desarrollo de otras gramíneas en las que los hongos citados puedan desarrollarse.

Sport Pescador

AVISO

Para un asunto relacionado con la pesca con caña, se darán informes en Campoamor, 15, de 9 a 12 de 4 a 6, los días laborables.
LA DIRECTIVA.

Sindicato Médico Provincial.-U. G. T.

Este Sindicato ha acordado fijar el tipo mínimo de Igualá para los vecinos de esta capital, a CINCUENTA PESETAS anuales. Ningún compañero, afiliado a este Sindicato, deberá percibir a partir de esta fecha menor cantidad por esta clase de servicio.

Castellón 15 Septiembre 1937
La Junta Directiva

Casa de Socorro

Asistencias practicadas últimamente:

José Roca García, de 4 años de edad, fué asistido de una herida contusa en la región barbal, producida en una caída. Pronóstico leve.

—Julio García González, de 22

años, de una herida coatusa en la región escapular del hombro izquierdo y antebrazo derecho, producida de un golpe de auto. Pronóstico leve.

—María Baldao Sulla, de 45 años, de fuerte contusión en la región glútea derecha, producida con un palo. Pronóstico leve.

—Rosa Breva Pastor, de 4 años, de una herida contusa en la región occipital, producida en una caída. Pronóstico leve.

A las Asociaciones Profesionales de Obreros y Patronos de la ciudad de Castellón

CONVOCATORIA

Estando vacantes los cargos de Vocales de la Comisión Inspector de la Oficina local de Colocación Obrera de Castellón, por transcurso del plazo de tres años señalado para su duración, se convoca a las Asociaciones de patronos y de obreros de esta localidad para que procedan a la elección de nuevos Vocales, tres patronos y tres obreros, de conformidad con lo prevenido en los artículos segundo y siguientes del Reglamento de Colocación Obrera de 6 de Agosto de 1932.

La elección se verificará el día 28 del próximo Octubre con sujeción al procedimiento que para la constitución de los Jurados Mixtos señala la Ley de 27 de Noviembre de 1931, debiendo tomar parte en la elección solamente las Asociaciones de patronos y de obreros inscritas en el Registro correspondiente conforme a la Ley de 8 de Abril de 1932 y que tengan su residencia en esta localidad; pudiendo cada elector votar tres Vocales de la clase a que pertenezca.

El escrutinio y la proclamación de los Vocales electos se hará por esta Delegación de Trabajo, en el local de la misma, calle Escultor Viçano núms. 5 y 7 de esta población, el día 30 de Octubre próximo, a las diez horas, a cuyo efecto las Asociaciones que hayan intervenido en la elección me remitirán las actas parciales de votación, y designarán un representante autorizado que asista al acto del escrutinio, con todos los documentos justificantes de la legalidad de las elecciones.

Castellón 28 de Septiembre 1937.
El Delegado Provincial de Trabajo.
LEONARDO VIDARTE.

Se desean noticias de...

Carmen Caparrós Sánchez, de 40 años de edad, soltera, natural de Mátaga y que huyó al tomar dicha capital los fascistas, comunicará su residencia a su hermana Francisca Caparrós Sánchez, evacuada en Almedijar (Castellón).

GOBIERNO CIVIL

Comisión de Abastos a Valencia

Ayer se celebró en el Gobierno civil la anunciada reunión entre la Comisión de Abastos provincial, el Delegado Interventor del Estado y el gobernador.

Se cambiaron impresiones sobre el estado general del abastecimiento de la capital y pueblos de la provincia. Cumpliendo un acuerdo tomado en la misma reunión, hoy ha salido con dirección a Valencia una comisión especial para tratar con el Director general de Abastecimiento y el de Comercio sobre varios asuntos y enseñarle unas muestras de azafrán, pulpa de albaricoque y otros artículos, con el fin de gestionar que la Dirección de Abastecimiento señale los precios de compra y venta.

También han salido a visitar los pueblos de la provincia algunos consejeros con el objeto de tratar de armonizar el abastecimiento de aquellos que estén en condiciones inferiores con respecto a los demás.

Esto demuestra el interés que la Comisión de Abastos ha depositado en este asunto, ya que para ella no hay distinciones y sólo le preocupa servir lo mejor posible todas las necesidades y ser útil a la causa.

DONATIVO

El dueño del Bar Citti de Castellón, ha entregado cien pesetas como donativo para atenciones de guerra.

Información judicial

Jurado de Urgencia

SEÑALAMIENTO

Para el día 30 del actual, están señalados, los juicios contra Juan José Marqués Torres María Oriozola Ortiz y José Martínez Bort.

CONSEJO PROVINCIAL

Ingreso de un leproso

En la Leprosaría de Fontilles ha ingresado el enfermo Ramón Simón Castell, de Peñíscola.

CARTELERA DE ESPECTACULOS

SALON ROYAL

A las 8'45 y 9'45
"UN BESO ANTE EL ESPEJO", por Gloria STUART.
Y "EL CUARTO NUM. 309", en español, por Franco TONE.

SALON DORE

A las 8'45 y 9'45
"CON... TRABAJO", por Eddie LAMBERT.
Y "DON JUAN DIPLOMATICO", por Lea TORA.

BANCO CENTRAL

Capital escriturado. Ptas. 200.000.000
» desembolsado 60.000.000
Reservas 23.107.144

EL BANCO CENTRAL REALIZA TODAS LAS OPERACIONES BANCARIAS PROPIAS DE LOS ESTABLECIMIENTOS DE PRIMER ORDEN, ABONANDO INTERESES CON SUJECION A LOS MAYORES TIPOS AUTORIZADOS POR EL CONSEJO SUPERIOR BANCARIO

Libretas Populares de Pequeño Ahorro 3%
(Mínimo 5.000 ptas.) Interés anual

Sucursal de Castellón: González Chermá, 35